
～受講していただいたコース～
能力開発セミナー 令和６年度 居住系「トラブル事例から学ぶ各種管の加
工・接合技術」他３コース延べ８名のお申込みをいただきました。

株式会社ウッドフィール

受講企業の方へのインタビュー

代表取締役

鈴木 祐志 氏

弊社は、平成10年の設立以来、主に一般住
宅の給排水衛生設備工事を行っております。
少しずつではありますが、事業拡大を行い公
共工事・民間工事にわたり土木工事業・管工
事業を通し、社会・地域に貢献できる企業を
目指しております。

一人一人が専門的な知識を習得するよう、必要な資格はどんどん取るよう促しています。
また、資格取得費用の補助制度を設けています。

〇貴社の人材育成について

定期的にいただくＤＭを拝見し、社内研修ではフォローが不足する部分を、能力開発セミ
ナーに参加することで補えると考え、利用させていただきました。

〇能力開発セミナーを利用した経緯・動機

セミナーを受講した事で、成果としては半年後の試験を受けてみないと分からないところは
ありますが、知識を得られ仕事の幅が広がり、生産性が上がると期待しています。

〇能力開発セミナーを利用した感想

居住系のセミナーの種類が更に増えるといいなと思います。

〇ポリテクセンターに期待すること（ご要望）



受講者の方へのインタビュー

鈴木 翔 氏

現在、主に現場では配管や堀削土工等を、事務所内では完成図書の作成や現場写真管理等を
行っています。

〇現在担当の業務内容

１つの現場が動き始めるところからの準備、工程管理、実行予算を組みながら現場を進めて
いき、完了時に予算組みした利益を上回る利益が出せたときは、とても達成感が得られます。

〇やりがいを感じるところ

社内研修ではフォローアップできない部分を、セミナーを受講することにより補えるという
ことを知り、受講しました。

〇能力開発セミナーを受講したきっかけ

少人数でのセミナーで、とても分かりやすく教えていただきました。
全く知識がない状況からの受講でしたが、とても楽しく、図面を描く作業が楽しみになりま

した。

〇能力開発セミナーを利用した感想

ソフトを使って配管図を作成する作業に役立っています。

〇能力開発セミナーで習得したことをどのように業務に活用しているか、
今後どのように活用していきたいか


